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Presidente

Passiamo al terzo punto dell’ordine del giorno che è: Modifica articoli 15 e 23 

Regolamento I.U.C. Imposta Unica Comunale.

Ha chiesto la parola l’assessore Mana, ne ha facoltà.

Assessore Mana

Questo terzo ordine del giorno del consiglio comunale riguarda la modifica a due 

articoli del Regolamento IUC per la parte della TARI, e poi andremo a spiegare 

nella relazione tutte queste sigle IUC e TARI che cosa sono, a seguito di una nota 

del  COVAR del 4 luglio che recepisce la  legge 68 del  2014 che è uscita dopo 

l’approvazione  del  nostro  Regolamento  comunale  per  la  IUC,  riguarda 

esclusivamente  le  utenze  non  domestiche;  l’art.  15  riguarda  i  rifiuti  non 

assimilabili agli urbani e specifica che non sono sottoposte a TARI le parti delle 

unità immobiliari su cui si producono rifiuti non assimilabili; l’art. 23 riguarda 

coloro che non conferiscono al COVAR ma che si servono di un altro gestore e che 

hanno una percentuale di riduzione del tributo a seconda di quanto è destinato al 

recupero e riguarda invece i rifiuti assimilabili agli urbani. La riduzione di cui 

sopra si applica su richiesta dell’utente. Ho terminato.

Presidente

Ringrazio l’assessore Mana. Chi vuole fare degli interventi? Ha chiesto la parola il 

consigliere Mango, ne ha facoltà.

Consigliere Mango

Grazie Presidente, buonasera a tutti. Velocemente, questa delibera così come è 

stata presentata la liquidiamo anche noi in maniera veloce nel senso che essendo 

stata fatta una nota da parte del COVAR con un recepimento di una direttiva, 

quindi con una legge recente che va a portare delle modifiche al regolamento che 

avevamo approvato a maggio. Pertanto visto e considerato che sul Regolamento 

noi ci eravamo astenuti, per ragioni di coerenza anche su questa delibera noi ci 



asteniamo.

Presidente

Ringrazio il consigliere Mango. Chiedo chi vuole fare degli interventi ... Ha chiesto 

la parola il consigliere Beretta, ne ha facoltà.

Consigliere Beretta

Grazie Presidente. Si tratta di una mera norma di coordinamento tra una norma 

statale e una norma regolamentare del nostro Comune, quindi sostanzialmente è 

un atto di approvazione dovuto di questa variazione e la dichiarazione di voto per 

tutta la maggioranza è una dichiarazione di voto favorevole all’approvazione della 

delibera. Grazie.

Presidente

Ringrazio il consigliere Beretta. Chiedo chi vuole fare degli interventi? Ha chiesto 

la parola la consigliera Pirro, ne ha facoltà.

Consigliera Pirro

Consideriamo  questa  correzione,  questo  emendamento  al  Regolamento; 

sicuramente  una  cosa  che  va  nell’interesse  delle  attività  commerciali  che  in 

questo periodo stanno già soffrendo a causa della crisi che perdura, quindi la 

possibilità di avere una riduzione su una tariffa, visto che comunque loro portano 

a smaltimento i rifiuti in maniera alternativa, soprattutto abbiamo sentito parlare 

di riciclaggio e recupero dei materiali, non può che vederci favorevoli. Grazie.

Presidente

Ringrazio la consigliera Pirro. Qualcuno deve fare ancora degli interventi? 

Se non ci sono più interventi possiamo passare alla votazione. Votiamo.

Favorevoli …

Contrari …

Astenuti … i consiglieri Mango, Gobbi e Bona.

È assente dalla votazione il consigliere Russo.

Votiamo per l’immediata eseguibilità.

Favorevoli …



Contrari …

Astenuti … i consiglieri: Mango, Gobbi, e Bona.

Sempre assente il consigliere Russo. 


